

Pressemitteilung

Meiningen/Suhl, 23. März 2020

Rhön-Rennsteig-Sparkasse informiert über den bevorstehenden Wechsel im Vorstand des Finanzinstitutes

Die Deutsche Sparkassen- und Bankenlandschaft steht auf Grund der lang anhaltenden Phase von Niedrig- und Negativzinsen vor besonderen Herausforderungen für ihr Geschäftsmodell.

Das Dienstverhältnis der derzeitigen Vorsitzenden des Vorstandes, Frau Sparkassendirektorin Marina Heller, wird nach über 45 Jahren verdienstvoller Tätigkeit für die Sparkasse, davon 34 Jahre als Vorsitzende des Vorstandes, enden und sie mit Ablauf der aktuellen Anstellungsperiode zum 30.09.2020 in den Ruhestand treten.

Der Verwaltungsrat nimmt dies zum Anlass, um eine Neuausrichtung der Geschäftspolitik des Hauses vorzunehmen.

In der Verwaltungsratssitzung am 20.03.2020 wurde darüber beraten, mit welcher Aufstellung im Vorstand das Institut die zukünftigen, insbesondere in einer weiteren Stärkung des Vertriebes gesehenen Herausforderungen angehen soll.

Im Ergebnis soll die bisherige Stellvertretende Vorsitzende des Vorstandes, Frau Annette Theil-Deininger, mit Wirkung vom 01.10.2020, unter Beibehaltung der Zuständigkeit für das Marktdezernat, zusätzlich die Funktion der Vorsitzenden des Vorstandes übernehmen.

Die Position des Marktfolgevorstandes wird ausgeschrieben und neu besetzt.

Der Verwaltungsrat dankt der Vorstandsvorsitzenden, Frau Marina Heller, für ihr hohes persönliches Engagement für die Entwicklung der Rhön-Rennsteig-Sparkasse zu einem leistungsfähigen Finanzinstitut in unserer Region sowie die über Jahrzehnte geleistete verantwortungsvolle und erfolgreiche Arbeit.

gez. Peggy Greiser
Landrätin
Vorsitzende
des Verwaltungsrates

gez. André Knapp
Oberbürgermeister
Stv. Vorsitzender
des Verwaltungsrates